

Primeramente vamos a exponer el porqué de la elección de este artículo. Creemos bastante importante que los software libres empiecen a ver la luz. Con esto nos referimos a que hace muchos años que la gente está creando, compartiendo, mejorando una serie de herramientas tan válidas o incluso más que las comercialmente conocidas (véase windows) y sin embargo no se están usando.

¿Es miedo al fallo lo que tiene la gente?, realmente no podemos dar un porqué, pero después de leer el artículo, creemos que lo que ocurre es puro y simple desconocimiento, pues descartamos la idea de que la gente tenga miedo a que el sistema falle, ya que son instrumentos en constante mejora, lo podemos comparar con las “wikis” incluso, pues nadie cobra por ello, es una forma increíble de compartir conocimientos, de compartir herramientas completas de trabajo, sin necesidad de darle nuestro dinero a las empresas que, desgraciadamente, mueven nuestro mundo y lo que es peor, están moviendo nuestras mentes segundo a segundo.

Los softwares libres son tan fáciles de aprender a usar como lo puede ser cualquier software propietario (como dice en el artículo), simplemente hay que poner un poco de ganas e interés.

A parte de todos los puntos positivos que ya hemos dicho, creemos importante remarcar, como bien dice en el artículo, una serie de características que no se nos han de pasar por alto:

- Son programas libres de ejecución con cualquier propósito, cuándo y dónde se quiera
- No hay problemas para conocer su funcionamiento y adaptarlo. Al ser libres, todas las dudas que puedas tener en su funcionamiento lo vas a encontrar en internet sin ningún problema y sin tener que pagar por nada.
- Libre para distribuir copias. Es tan fácil como buscarlo, no hay que ir a una tienda ni te lo tiene que instalar nadie, simplemente lo descargas directo de internet a tu ordenador
- Libertad para mejorar el programa y publicar dichas mejoras. Es una herramienta en constante evolución y mejora. Como lo hemos comparado anteriormente con las “Wikis”

Otro aspecto que queríamos remarcar es que los tres componentes del grupo llevamos usando software libre desde antes de empezar la carrera y podemos añadir otra serie de ventajas por las que hemos decidido utilizarlo:

- Lo primero de todo es porque estamos totalmente en desacuerdo por pagar a ninguna multinacional por el uso de una herramienta de trabajo.
- Otro punto a su favor es el no reconocimiento de archivos .exe (virus), y como todos sabemos, las facultades y las copisterías son criaderos de virus.
- Todos los programas que piden algunos de los docentes los tienes al alcance sin ningún problema de compatibilidades, o a una mala, tienes otros similares.
- No hay ningún problema si algo no sabes usarlo, la gente que usa software libre siempre está dispuesta a ayudarte con tus dudas y a compartir dicha información ya sea por internet o de boca en boca.

Queremos por último dejar claro que el trabajo y el uso de los software libre cada vez va en aumento, pero hay que trabajar mucho más en la difusión de estas grandes herramientas que tenemos al alcance de nuestra mano.